

第一工業大学 学友会新聞 第4号

発行日 平成29年 12月

発行者 第一工業大学 学友会新聞部

結楓祭 2017

舞台から見るか

屋台から見るか

11月11日（土）、12日（日）に、第一工業大学、第一幼稚教育短期大学、鹿児島第一医療リハビリ専門学校による三校合同の学園祭「結楓祭」が開催されました！

今年の「結楓祭」のテーマは「舞台から見るか？屋台から見るか？」、舞台から観客を楽しませるのか、観客と一緒に楽しむのか、というような意味が込められているそうです。

初日は、本学のオープンキャンパスも同時に実施され、鹿児島第一幼稚園の園児による発表もあって、霧島市民の皆様をはじめ、幅広い年代層の方々で賑わっていました。

催し物の中でもサブステージであつた「男装・女装コンテスト」では、来場者の笑いを誘っていました。



出店してくださった各サークルの皆さん、ありがとうございました！

2日目は、午前中に大食い競争があり、5分間で食パンは何枚食べられるかという競技で、一心不乱に食パンに囁り付く挑戦者の姿に多くの人たちが応援していました。

午後はスペシャルライブが行われ、ゲストにオーケイシマサヨシさんが出演しました。ライブでは自身が作詞・作曲した「ようこそジヤパリパークへ」を歌い、観客を大いに沸かせ、結楓祭は終了しました。



サブステージでの大食い競争を楽しく観覧している様子

結楓祭を終えて実行委員会では、「去年に比べて全体の参加が増えていたので、来年はもっと学生の協力を得て、結楓祭を盛り上げていきたい。」と話していました。

「おかげん」

全国準優勝！

11月15日（水）に開催された「ETロボコン2017チャンピオンシップ大会」に

おいて、情報電子システム工学科の岡村研究室のチーム「おかげん」が、見事プライマリー部門での準優勝を果たしました！



全国大会で企業チームを抑えての準優勝はとてもすごいことだと思います！YouTubeで試合の様子も投稿されており、「おかげんのETロボコン挑戦記2017」という学生ブログもあるので是非ご覧ください！

11月6

ゆかいな仲間たち

11月6日第一月曜日にFMきりしま「第一工大とゆかいな仲間たち」が放送されました。

今回は第一幼稚教育短期大学の学生さんと、結楓祭実行委員会の方たちがゲストとして出演していただきました。結楓祭の魅力やどんなお店が出るのかなど、特にスペシャルゲストとして来ていただいたオーライシマサヨシさんは大学一年生ですが、すでに9月と11月のライフル射撃の大会で優勝しており、岩手国体、愛媛国体の出場経験もあるとのことです。最後に「このラジオを通して射撃についての魅力がすこしでも伝えられて良かった。」と



FMきりしま「第一工大とゆかいな仲間たち」は通常、第一月曜日の午後8時から1時間の放送となっています。是非ご視聴ください！

カウントダウンボード ついに完成！



11月5日（日）に行われた霧島ふるさと祭りにて、第一工業大学、隼人工業高等学校、鹿児島工業高等専門学校、霧島高等学校の4校合同で制作したカウントダウンボードが披露されました。

9月から本格的に作業が開始し、各学校で割り当たった部分を製作し、組み立ては隼人工業高校で行われました。本校はこのカウントダウンボードの設計と電源装置の製作を担当しました。



第一工大は、この企画のリーダーとして参加しており、代表の学友会会長の麻生さんは、全国から来てくださる選手や観客の人たちに対して、「おもてなしの心」を持って迎えられるように

霧島ガーデンプレイス

開催!!

11月16日に隼人塚史跡公園にて開催された霧島ガーデンプレイスに本学の学友会が参加しました！

今回で二回目の開催となつた霧島ガーデンプレイスは、この地域の「衣・食・住・癒」がより豊かに、持続的に発展することを目的としており、当日には様々な店舗がたくさん並んでいました。学友会は建築デザイン学科の学生が中心となり、こどもが喜ぶような遊び道具を二点展示していました。



もう一つはこどもが入れるぐらいの小さな家が展示されていました。中でおままごとをしたり、おいかけっこの障害物として使つたりして遊んでいました。遊びに来たこどもの保護者の一人は、「親の買い物の間にこうやって暇をつぶせるところがあるのっていいですね。」と話していました。



いろいろな形をくりぬいたボードの上に糸を通した玉でビー玉を支えつゝ、糸を操つてくりぬいた穴に落ちないようにボードの上までビー玉を持ついくというものです。なかなか難しく、保護者も一緒に参加している姿も見られました。



もう一つはこどもが入れるぐらいの小さな家が展示されていました。中でおままごとをしたり、おいかけっこの障害物として使つたりして遊んでいました。遊びに来たこどもの保護者の一人は、「親の買い物の間にこうやって暇をつぶせるところがあるのっていいですね。」と話していました。

ECOイルミネーション

点灯式

11月16日（土）の夜、「ECOイルミネーション」の点灯式が行われました。

今回で七回目となる「ECOイルミネーション」ですが、昼の間にソーラーパネルで蓄えた電気でイルミネーションを点灯させるというエコにこだわった作りとなっています。イルミネーション本体は様々な企業や団体がペットボトルを再利用して作られており、本学もその団体の一つとして学友会が参加しました。他の企業や団体も多数参加し、各自特徴のあるイルミネーションが展示されており、会場は冬の寒さにもかかわらず、大勢の来場者で賑わっていました。

今回、学友会はクリスマスツリーをモチーフに、一週間前から作製に取り掛かり、建築デザイン学科を中心につも夜遅くまで作業を続けていたそうです。



点灯式では、霧島市内の5つのラーメン店が参加した「キリシマラーメンショーア」も同時に開催され、イルミネーションを見に来た来場者も参加した。学友会メンバーも、あたたかいラーメンを食べながらイルミネーションを眺

ライフル射撃

大会で優勝！



11月18日（土）19日（日）に崇城大学射撃場で開催された、「新人戦及び引退戦及び伏射姿勢大会」の「10メートル・エアライフル立射60発競技」において見事優勝を果たしました！

優勝したのは情報電子システム工学科1年生の高野颯太さんです！

高野さんは高校からライフル射撃を始めたのにもかかわらず、国体に出席しており、今回も含めてすでに二回も大会で優勝しています。そんな高野さんは今回の大会を振り返って、「ファンタジアル競技では緊張したものの、しっかりと勝つことができとても良い経験になつた。もっと練習して全国クラスでも戦える選手になりたい。」と話していました。

12月の

「第一工大と

ゆかいな仲間たち」



12月4日第一月曜日にFMきりしま「第一工大とゆかいな仲間たち」が放送されました。今日は皆さん、どんな年になりました。

今回は共通教育センターの福永先生と漫画・アニメ研究部の本村さんに来ていただきました。クリスマスの話題から始まり、福永先生からは昔と今での授業のやり方の違いについて、本村さんからは自分の所属するマンガ・アニメ研究会のことについてお話ししてくださいました！

この新聞も作り始めて4号目となつたのですが、なかなか文章を考えるのは難しいですね…。のんびり屋な自分は、新聞の作成に取り掛かるのが遅く、いつも期限ギリギリか遅れて発行してしまいます…。来年は遅れて発行しないようにしたいと思っています。

皆さんは年末、どう過ごされますか？私は久しぶりの実家に帰つて正月の準備です。家の大掃除、倉庫から石臼を出して餅つきの準備、祖父が毎年作っているしめ縄づくりに挑戦して、そばも打つて家族に振舞つてみようかなと思つています。

それでは皆さん、良いお年を！

編集後記